
       第２回学校運営協議会を開催しました 

８月２１日（水）に第２回学校運営協議会を開催しました。１学期の学校の現況や学校安全計画

等を説明させていただくとともに、生徒募集、地元定住、自転車運転時におけるヘルメット着用推

進等に関するご意見をいただきました。また、県立高校魅力化ビジョン後半５年間の「具体的な取

組」事務局素案も委員の皆様にご紹介いたしました。委員の皆様、ご多用のところありがとうござ

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Instagramと Facebookにも掲載します 


